

MGV Chöre lassen ihre Vielfalt erklingen

Ihre Vielfalt und Leistungsfähigkeit wollen die MGV Chöre am Samstagabend, 3. April, 19.30 Uhr, mit einem großen Konzert im Mühlehof unter Beweis stellen. Dabei soll das Konzert „Chorgesang im Wandel der Zeiten“ dem Publikum die Stilrichtungen aus verschiedenen Epochen der vergangenen Jahrhunderte aufzeigen.

Wie ein roter Faden zieht sich die Chorauswahl im ersten Teil durch die verschiedenen Zeitepochen. Die Auswahl der Chöre durch den Chorleiter Walter Barth geht auch auf die verschiedenen Stilrichtungen der jeweiligen Zeit ein. So erklingen in dem Programm sowohl Chöre aus Opern als auch geistlicher und weltlicher Chorgesang. Natürlich dürfen bei so einer Programmauswahl Lieder noch lebender Komponisten nicht fehlen. Auf dem Programm stehen „Mala moja“ von Arnold Kempkens und „Vieni sulla barchetta“, ein Volkslied aus Italien vom früheren Chorleiter der MGV Chöre, Dieter Frommlet, der an diesem Abend auch zu Gast sein wird.

Den zweiten Teil des Konzerts bestreitet der Junge Chor Ton-Art und steht ganz im Zeichen moderner Chormusik. Gospels wie „Precious Lord“ und „Joy to the world“ führen in den zweiten Teil ein. Auch ein

Solo von Stefan Mondon mit „Kein Schwein ruft mich an“ wird neben vielen deutsch- und englischsprachigen Liedern zu hören sein. Das Solo des Chorleiters Martin Falk „Leningrad“ von Billy Joel rundet diesen Programmpunkt ab.

Zum gemeinsamen Schluss haben sich alle Chöre auf „Die Rose“ von Amanda McBroom verständigt.

Karten für das Konzert der MGV-Chöre gibt es noch bei allen Aktiven, den Vorverkaufsstelle und an der Abendkasse.

Karten Verlosung



Einfacher geht's mit dem MT: Wir verlosen fünf mal zwei Tickets. Wer am morgigen Donnerstag, 1. April, von 10.30 bis 10.35 Uhr unter der Nummer

0 70 41/8 05-15

anruft, kann sich jeweils zwei Karten für die Vorstellung der MGV-Chöre sichern.



Der Junge Chor Ton-Art gestaltet den zweiten Teil des MGV-Konzerts.

Foto: p